



Con el apoyo de:



**Por un mundo de diversidad sin discriminación:**

## **“Día de la NO homofobia, transfobia, lesbofobia y bifobia”**

El proceso de Casas de Paz en los diferentes territorios se convierte desde sus acciones diarias en una lucha por lograr espacios de igualdad y reconocimiento de las personas LGBTI, trabajando cada día en construir escenarios de sensibilización ciudadana que permitan disminuir los prejuicios y discriminaciones hacia las personas con orientación sexual, identidad y expresión de género diversas. Es así como todos los días desde las Casas de Paz junto con aliadas/os en los territorios se lucha por la no homofobia, transfobia, lesbofobia y bifobia.

El 17 de mayo pasado, se conmemoró a nivel internacional el día contra la lucha de la discriminación por homofobia, lesbofobia, bifobia y transfobia, fecha donde las Casas de Paz apostaron con pequeñas acciones, pero de gran significado.

homenaje denominado “Senderos de memoria para construir paz” el cual integró a personas víctimas LGBT y demás ciudadanas/os víctimas de cada territorio.



Con el apoyo de:



## En Maicao



Abrazatón en parque de Maicao por ciudadanas/os de Casa de Paz

La Casa de Paz de Maicao se conmemoró esta fecha con un acto de incidencia en las calles, invitando a las personas a reflexionar acerca de las discriminaciones que se ejercen contra el colectivo LGBTI.

Tomarse los parques y lugares públicos con carteles que hablaban en sobre la orientación sexual es un verdadero acto de resistencia. La socialización y sensibilización cobró más significado para este grupo de ciudadanas/os de Casa de Paz cuando los abrazos de las personas se efectuaban llenos de calidez.



Con el apoyo de:



## En Ciénaga



Espacio de socialización con capitán de la policía de Ciénaga.

El día de la no homofobia en Ciénaga estuvo manchado por el crimen de una persona gay del municipio, el cual hacía parte del proceso de Casa de Paz. Una vez más alzamos la voz para reprochar estos actos contra las personas LGBTI en los territorios.

A pesar de la tristeza que embargaba a ciudadanos/os de la Casa de Paz se realizó un diálogo con la Policía para hablar sobre las violencias que sufren la población por las discriminaciones y como las autoridades locales pueden garantizar espacios más seguros.



Con el apoyo de:



## En Soledad

El municipio Soledad conmemoró desde Casa de Paz esta fecha con un taller de sensibilización dirigido por el psicólogo Sergio Gonzales donde se realizó un mapa de las violencias, discriminaciones y prejuicios que viven las personas LGBTI en el territorio. Quienes participaron al encuentro también resaltaron los espacios ganados en el territorio y como la creación de la colectiva Fem-tom marca para ellas un reconocimiento como mujeres lesbianas y las motiva a seguir ganando espacios que poco a poco transforman en escenarios más amigables para la población LGBTI.

La actividad dio como resultado un documento que da cuenta de las violencias de manera diferenciada por orientación sexual, identidad y expresión de género.



Ciudadanos/os de Casa de Paz participantes al taller de sensibilización y formación





Con el apoyo de:



## En El Carmen de Bolívar



**Miembros de la policía de El Carmen de Bolívar con mensaje a la no Homofobia después del taller de sensibilización.**

El día de la no homofobia fue conmemorada en El Carmen de Bolívar por un proceso de sensibilización a funcionarios públicos y ciudadanía en general. El coordinador de Casa de Paz junto con una de las lideresas del movimiento LGBTI del municipio dirigieron un taller de formación a la policía, sensibilizándoles en temas de género, igual y reconocimiento.